

Les Non-alignés se prononcent pour la levée du blocus de Cuba



Nations Unies, 26 octobre (RHC).- Le Mouvement des Pays Non alignés, regroupant 120 pays, s'est prononcé à l'Assemblée Générale des Nations Unies pour la levée du blocus de Cuba.

Le représentant du Venezuela, qui assure la présidence tournante de ce mouvement a pris la parole avant le vote de la résolution cubaine " Nécessité de mettre fin au blocus économique, commercial et financier appliqué par les États-Unis contre Cuba".

"Pour la 25^e fois consécutive l'Assemblée Générale des Nations Unies accorde son soutien et solidarité au peuple de Cuba par son appui à la résolution cubaine sur la nécessité de mettre fin au blocus étasunien contre Cuba-a déclaré le représentant des Non alignés qui a rappelé:

"L'année dernière 191 pays membres, nous avons voté en faveur de cette résolution. Le mouvement des pays non-alignés a toujours exprimé son opposition aux mesures coercitives unilatérales à effet extra-territorial a cause de leur caractère illégal. Les Non alignés ont appelé a plusieurs reprises le gouvernement des États à mettre fin à ce blocus contre Cuba.

L'embargo a des impacts adverses sur le bien être du peuple cubain. Les dommages directs et indirects sont énormes. Il affecte tous les secteurs clefs de l'économie cubaine, la santé, l'alimentation, l'agriculture, la banque, le tourisme.

Sous l'actuelle administration le blocus s'est durci. 42 amendes contre des institutions étrangères en sont la preuve.

Le blocus refuse à Cuba l'accès aux marchés, à l'aide au développement des institutions financières mondiales et au transfert de technologies. Il dresse des obstacles au développement socio-économique de Cuba-a-t-il souligné

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/110072-les-non-alignes-se-prononcent-pour-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba